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   最近、ニュースやテレビ番組などで、ＳＤＧｓに関することがよく取り上げられて 

いる。ＳＤＧｓは、「持続可能な開発目標」と訳され、急に出て来たようなイメージだが 

当社では､環境活動開始以降､継続して地域に対する貢献や､省エネルギー対策､特に 

電気使用量低減などに取り組んで来た｡その対策は､１０年以上たった今でも､毎年 

最大の問題と位置付け､雑巾を絞るようなイメージで解決策を絞りだし､新たな目標を決め 

活動している｡対策の中には､家庭でも活用出来るようなものがある｡電気や一般廃棄物 

リサイクルは参考にしてほしい｡多くの人が環境に興味を持ち､小さな努力を積み重ねること 

こそ､環境の到達点である｡ＳＤＧｓについて冊子を作成した｡ご一読願いたい｡ 

今年も緊急事態対応訓練実施します     

環境活動では､年に一度､緊急事態に備えて訓練をするよう義務付けられています｡ 
東日本大震災以降､防災ガイダンスを作成し､シェイクアウト訓練を実施してきました｡これは 

震災の時､その後の復旧が迅速に行えた最大の要因が､けが人が出なかったことと総括して 

地震発生時､まず､身の安全を確保することが最重要と考えているからです｡その後､水戸市で 

始まった一斉防災訓練に合わせて､緊急事態対応訓練として､身を守る行動と､その場で判断 

する訓練を実施しています｡推奨している方法として､頭を低くして机などの頑丈な物の下で 

安全が確認できるまで退避する方法です｡今回も放送等で合図をしますので､一分間その場で 

安全を確保してください｡こうした訓練が､いざと言う時､役に立ちます｡一斉にお願いします｡ 

燃えるごみと燃えないごみの判断 

  皆さんのご家庭で､燃えるごみと燃えないごみをどのように判断されていますか｡即答された 

方は､環境の達人かもしれませんね｡私も時々迷います｡迷った時は､各市町村が発行して 

いる分別表などを参考にしてください｡水戸市では､おおむね､金属のかたまりがあるような物 

電気配線のあるものは燃えないごみと規定されています｡金属が含まれると､すべて燃えない  

ごみかと言うと､例外もあります｡皆さんが良く使う、使い捨てカイロですが､､中に鉄の粉が 

入っています｡でも､多くの市町村で燃えるごみとして扱われます｡これは､発熱されるために 

鉄を酸化させて、その熱を利用しているためで､使用済みのカイロの中身は､さびた鉄粉です｡ 

誤って地面にばらまくと、中の成分で土壌が変化します｡くれぐれもご注意ください。 

気象変動の緩和について    第9回 ｢温暖化なのに寒波？｣ 

 このところ寒い日が続いています｡中には､地球温暖化なのに寒波が起こるのは､｢そもそも 

温暖化は嘘だ｣という人さえいるようです｡右のイラストのように､暖気が北上して､シベリア凍土 

北極海の氷河を解かしている反面､寒気が南下して､今まで降ったことのないインドなどに雪を 

降らせ､凍死者を出している状態です｡日本は寒気が日本海を越える時に､比較的高い海水

温度で湿り気をたくさん含んだ空気が､山脈にぶつかり､記録的な大雪を日本海側の街々に 

降り積もらせています｡この状態が続けば､海水面の上昇､局地的な大雪､積雪地帯の雪が  

少なくなり､稲作などに影響が出る､そのような負の連鎖が永遠に続くことになるようです｡ 

今月の環境目標進捗状況                                                                                                                                                                                                                 

今月の環境目標は､ 

電気使用量も含め達成しました｡ 

引き続きよろしくお願いします。  

 

                                        

  

 

 

 

上段の写真は､水戸市が主催した元旦マラソンに参加、スタート付近の写真です。お天気は良かったのですが、寒い朝でした。元気に走りきりました。（1月1日撮影） 


